
ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEGUNDA (132ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO
DA FACULDADE UnB PLANALTINA/ FUP, realizada no quinto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro,
remotamente, via plataforma Teams, às catorze horas. Es�veram presentes, Cynthia Bisinoto Evangelista de Oliveira,
Vice-Diretora e Vice-presidente, presidindo a reunião, os coordenadores dos cursos de graduação: Ismael Victor de
Lucena Costa (Licenciatura em Ciências Naturais – Noturno), Juliana Rochet Wirth Chaibub Paulino (Licenciatura em
Educação do Campo), Flávia Nogueira de Sá (Bacharelado em Gestão Ambiental), Flávio Murilo Pereira da Costa
(Bacharelado em Gestão do Agronegócio), e os coordenadores das áreas de conhecimento: Chris�ano Del Cantoni
Ga�  (Ciências  da Vida e  da Terra –  FUP/ CVT), Bernhard Georg Enders  Neto (Ciências  Exatas  –  FUP/ EXATAS),
Phillippe Pomier Layrargues (Ciências Sociais e Humanas – FUP/ CSH) e Sílvia Regina Starling Assad de Ávila (Ciências
Sociais  Aplicadas  a  Tecnologia  –  FUP/  CSAT).  Rafaella  Eloy  de  Novaes  e  Daniel  Ferraz  Tavares  da  Cruz
(Representantes dos Técnicos-Administra�vos). A presidente Prof.ª Cynthia iniciou saudando a todos e informando
que a presente reunião estava acontecendo virtualmente em razão das ações de combate ao mosquito da dengue
que estavam ocorrendo na FUP. Deu as boas-vindas à servidora Dayane que estava voltando de licença maternidade,
ao professor Phillipe como representante da área de Ciências Sociais e Humanas e aos servidores Daniel e Rafaella
como representantes dos técnico-administra�vos. Logo após, foi aberto o momento para os informes. Informes: a. O
professor  Luiz  Guilherme informou sobre o estado da professora Luciana de Oliveira  Miranda,  na qual  enfrenta
problemas de saúde e ficará afastada para tratamento ao longo do semestre. b. A professora Cynthia informou sobre
o recebimento constante do Decanato de Ensino de Graduação, de solicitações de que turmas e a�vidades an�gas,
de anos anteriores, sejam consolidadas no SIGAA, a fim de fechar o ciclo dos estudantes e permi�r o processamento
dos créditos para os mesmos. Logo em seguida, relatou sobre uma recente divulgação do Núcleo de Saúde da UnB,
que foi repassada por e-mail e pelo SEI, relatando muitas ações de apoio, atendimento e cuidado com a saúde mental
para alunos,  técnicos e professores.  Solicitação de inclusão de ponto de pauta:  18.  Subs�tuição da professora
Luciana de Oliveira Miranda em virtude do seu quadro de saúde. Deliberação: Inclusão aprovada. 1. Aprovação da
Ata da 131ª Reunião Ordinária. 23106.041181/2020-01. Não havendo considerações sobre possíveis ajustes, a Ata foi
colocada  em  votação.  Deliberação:  Aprovada  por  unanimidade.  2.0  Homologação  dos  ad  referendum  das
composições de banca para apreciar as solicitações de Outorga Antecipada de curso: A professora Cynthia sugeriu
que a votação dos pontos de pauta de 2 a 7 fosse realizada em bloco, tendo em vista que todos os processos em
questão tratam do mesmo assunto: 2. Geovanna Cruz de Melo, matrícula 170011089, da Licenciatura em Ciências
Naturais  (diurno)  -  23106.003613/2024-00 3. Eder  Anton  de  Paiva  Wasen,  matrícula  180004417,  do  curso  de
Licenciatura em Educação do Campo (LEdoC) - 23106.002911/2024-74. 4. Allan Kelvin Lopes da Silva, matrícula
150158581,  da  Licenciatura  em  Ciências  Naturais  (diurno)  -  23106.000798/2024-92. 5.  Thays  Soares  Mar�ns,
matrícula 160019036, da Licenciatura em Ciências Naturais (diurno) - 23106.004685/2024-66.  6. Marina  Ferreira
Menezes Lopes, matrícula 190113707, da Licenciatura em Ciências Naturais (diurno)  -  23106.006099/2024-56. 7.
Patryck  Araújo  Ba�sta  Silva,  matrícula  160140633,  da  Licenciatura  em  Ciências  Naturais  (noturno)  -
23106.005405/2024-37.  A  Vice-diretora  franqueou  a  palavra  para  eventuais  esclarecimentos  por  parte  dos
conselheiros.  Após  esclarecimentos  de  algumas  dúvidas,  os  processos  foram  postos  em  votação.  Deliberação:
Aprovados por unanimidade. 8. Solicitação de antecipação de Outorga de grau de Igor Nunes Peixoto, matrícula
150163899 da Licenciatura em Ciências Naturais (noturno) - 23106.001781/2024-52. A professora Cynthia relatou o
processo e esclareceu que não fez o ad referendum em virtude do aluno estar devendo as disciplinas de Estágio 3 e 4,
condição  esta  que  em situações  anteriores  o  Colegiado  não  acolheu  a  solicitação.  Diante  do  exposto,  solicitou
apreciação  e  deliberação  por  parte  do  Colegiado.  Em  seguida,  franqueou  a  palavra  aos  conselheiros.  Após
ponderações  e  considerações  do  professor  Chris�ano,  Ismael  e  da  professora  Flávia,  surgiu  como  proposta  de
encaminhamento, a realização de uma consulta por parte do professor Ismael, aos professores de Estágio sobre a
possibilidade de realizar a avaliação antecipada do estudante, tendo em vista tratar-se de disciplina com carga horária
prá�ca.  Se posi�vo,  a  professora Cynthia  cons�tuirá  a  comissão para fazer  a  avaliação e  emi�r  o  parecer.  Caso
nega�vo, realizará o indeferimento da solicitação do aluno, em virtude de estar devendo o Estágio. Neste sen�do, a
professora  Cynthia  solicitou  ao  professor  Ismael  que assim que houver  um posicionamento  dos  professores  do
Estágio, que ela seja avisada. Em seguida, o referido encaminhamento foi posto em votação. Deliberação: Aprovado
por  unanimidade.  9.  Solicitação  de  antecipação  de  Outorga  de  grau  de  Jânia  Ferreira  de  Menezes,  matrícula
200066978 da Licenciatura em Ciências Naturais (diurno) - 23106.000756/2024-51. A professora Cynthia relatou o
processo e esclareceu que não fez o ad referendum, em virtude da aluna estar devendo a disciplina de Estágio 3 e o
TCC 2, condição esta que em situações anteriores o Colegiado não acolheu a solicitação. Diante do exposto, solicitou
apreciação  e  deliberação  por  parte  do  Colegiado.  Em  seguida,  franqueou  a  palavra  aos  conselheiros.  Após
ponderações  e  considerações  do  professor  Chris�ano,  Ismael  e  da  professora  Flávia,  surgiu  como  proposta  de



encaminhamento, a realização de uma consulta por parte do professor Ismael, aos professores de Estágio sobre a
possibilidade de realizar a avaliação antecipada do estudante, tendo em vista tratar-se de disciplina com carga horária
prá�ca.  Se posi�vo,  a  professora Cynthia  cons�tuirá  a  comissão para fazer  a  avaliação e  emi�r  o  parecer.  Caso
nega�vo, realizará o indeferimento da solicitação do aluno, em virtude de estar devendo o Estágio. Neste sen�do, a
professora  Cynthia  solicitou  ao  professor  Ismael  que assim que houver  um posicionamento  dos  professores  do
Estágio, que ela seja avisada. Em seguida, o referido encaminhamento foi posto em votação. Deliberação: Aprovado
por unanimidade. 10.0 A professora Cynthia sugeriu que a votação dos pontos de pauta de 10 a 14 fosse realizada em
bloco,  tendo  em  vista  que  todos  os  processos  em  questão  tratam  do  mesmo  assunto:  homologação  do  ad
referendum de solicitações de reintegrações: 10. Mirele Rejane da Silva Cruz, matrícula 190114533, da Licenciatura
em  Ciências  Naturais  (diurno)  -  23106.147355/2023-83.  11.  Raimundo  Nonato  Lima  Diniz,  da  Licenciatura  em
Ciências Naturais (noturno). 23106.147136/2023-02. 12. Rodrigo Dias Barbosa, matrícula 180130358, da Licenciatura
em Ciências Naturais (noturno) - 23106.148313/2023-60. 13. Naim Vieira Mouhamad Abou, matrícula 140173382,
da Licenciatura  em Ciências  Naturais  (diurno)  -  23106.001019/2024-76.  14. Cláudio Silvério  Azevedo,  matrícula
140080945, da Licenciatura em Ciências Naturais (noturno) - 23106.148048/2023-10. Logo em seguida, a professora
Cynthia abriu para a discussão e após esclarecimento de algumas dúvidas, os processos em bloco foram postos em
votação. Deliberação: Aprovados por unanimidade. 15. Equivalência Bilateral entre as disciplinas de Esta�s�ca da
FUP - 23106.115976/2023-06. A professora Cynthia franqueou a palavra ao professor Bernhard, para que o mesmo
fizesse o relato do processo. O mesmo informou que o processo em questão não havia passado na área de exatas,
sugerindo assim, que fosse realizada a análise do mesmo na presente reunião. Em seguida, a professora Cynthia
rememorou o úl�mo encaminhamento deste Colegiado e,  logo após,  franqueou a palavra aos conselheiros para
discussão. Após ponderações dos professores Ismael, Chris�ano, Flávia, Benrhard, Flávio e o técnico Daniel, o ponto
foi posto em votação. Deliberação: aprovado com 01 abstenção.16. Atualização da Indicação e/ou da Manutenção
de docentes na Comissão Central de Estágio (CCEL) - 23106.083757/2022-61. A professora Cynthia relatou que o
Decanato de Ensino de Graduação solicitou atualização da Indicação e/ou da Manutenção de docentes na Comissão
Central de Estágio- CCEL. Informou que, atualmente, os (as) docentes Viviane Falcomer e Franco Salles (licenciatura
em ciências naturais),  Djiby Mane e Eliete Ávila (educação do campo) são os representantes da FUP na referida
comissão. Diante disso, consultou aos coordenadores se há alguma indicação de novos membros para compor a
referida comissão ou se mantém a indicação atual. Encaminhamento: O professor Ismael realizará uma consulta na
área sobre esse ponto e deliberará em colegiado em uma reunião futura. 17. Solicitação de reintegração da discente
Larissa  Morais  dos  Santos  Matosinhos,  matrícula  120015641.  23106.010377/2024-70.  A  professora  Cynthia
franqueou a palavra para a professora Flávia, a qual fez o relato do processo. Informou que aluna enfrenta sérios
problemas mentais e está solicitando a sua quarta reintegração. Logo em seguida, o ponto foi posto em discussão
entre os conselheiros que apresentaram muitas dúvidas acerca das possibilidades de aprovação e tramitação do
processo, tendo em vista o fato da aluna não ter exposto na solicitação, detalhes de como irá se posicionar no curso
após essa eventual reintegração. Encaminhamento: Realização de um momento de diálogo com a estudante para
ouvi-la no sen�do de iden�ficar elementos que esclareçam suas perspec�vas de como ela enfrentará as dificuldades
em relação a sua saúde mental para se manter no curso. Logo após essa conversa, a professora Flávia indicará ao
Colegiado o resultado desse diálogo. Em seguida, o referido encaminhamento foi posto em votação. Deliberação:
Aprovado por unanimidade. 18. Discussão sobre a subs�tuição da professora Luciana de Oliveira Miranda da CSAT
em  virtude  do  seu  afastamento  para  tratamento  de  saúde.  A  professora  Cynthia  franqueou  a  palavra  para  a
professora  Sílvia,  a  qual  informou que a  professora  Luciana  ministra  duas  disciplinas  obrigatórias.  Os  presentes
debateram acerca de possibilidades de alteração na oferta, a fim de não haver o cancelamento das mesmas e evitar,
consequentemente, prejuízo aos alunos. Foi lembrado que não é possível cancelar oferta de disciplina obrigatória e
que esses ajustes precisam ser realizados antes do período de matrículas. Encaminhamento: A coordenadora da área
CSAT, profa Sílvia, abrirá uma discussão na área sobre a possibilidade de outros professores assumir as disciplinas,
com apoio dos coordenadores de curso profa Flávia e prof. Flávio. Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas, a
Vice-Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Dayane Guedes de Souza, Secretária, lavrei a presente Ata,
que, depois de lida e aprovada, será subscrita por mim e pela Vice-Presidente.
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